

Cientos de personas celebraron el Día Internacional de la Familia.

Escrito por Fuente / Autor: Manuel Sarrias
Domingo, 29 de Mayo de 2016 00:00

La Iglesia Evangélica Bautista de la Trinitat celebró el Día Internacional de la Familia en el marco del programa CONECTA



El cantautor **Marcos Martins**, finalista del concurso *La Voz* en su última edición, participó con un mini recital

(DENIA, 19/05/2016) En un ambiente festivo cientos de personas celebraron el Día Internacional de la Familia en el centro Alfa & Omega de Dénia y organizado por la Iglesia Evangélica Bautista la Trinitat. El programa se desarrolló tal y como estaba previsto, acompañando el buen

Cientos de personas celebraron el Día Internacional de la Familia.

Escrito por Fuente / Autor: Manuel Sarrias
Domingo, 29 de Mayo de 2016 00:00

tiempo de la jornada.

Los niños fueron protagonistas indiscutibles y tuvieron un programa especial para ellos. Así mismo, los numerosos jóvenes y adultos participaron en los veinte distintos talleres que se ofrecieron entre los cuales había sobre la naturaleza, solidaridad, cuidado personal, nutrición y cocina saludable, bailes, lengua de signos, creatividad manual, primeros auxilios y hasta se formó un coro góspel improvisado.



Protagonistas. Los niños fueron protagonistas indiscutibles de la jornada

Cientos de personas celebraron el Día Internacional de la Familia.

Escrito por Fuente / Autor: Manuel Sarrias
Domingo, 29 de Mayo de 2016 00:00

Después de un tiempo de fraternidad todos pudieron disfrutar de bocadillos ofrecidos por la organización. Todas las familias juntas, celebraron el día con la participación del coro compuesto con los alumnos del colegio de Alfa & Omega, que interpretaron en exclusiva el himno del colegio, compuesto por la profesora Ruth Comins en letra y música.

El cantautor Marcos Martins, finalista del concurso La Voz en su última edición, participó con un mini recital y cantando una de las canciones que le hizo saltar a la popularidad, "You raise me up". Los asistentes disfrutaron la presencia del artista que a su vez estuvo muy cercano a todos compartiendo parte de su testimonio personal.

El Coro Gospel de Dénia, interpretó dos canciones, siendo una de ellas "Oh happy day" donde todas las familias participaron con entusiasmo y alegría. En este momento se leyó la bendición de la familia finalizando así la conmemoración de este día, que Naciones Unidas este año ha centrado con el lema, "Las familias, una vida sana y un futuro sostenible", para garantizar una vida sana y promover el bienestar para todos en todas las edades.

Cientos de personas celebraron el Día Internacional de la Familia.

Escrito por Fuente / Autor: Manuel Sarrias
Domingo, 29 de Mayo de 2016 00:00



Cientos de personas celebraron el Día Internacional de la Familia.

Escrito por Fuente / Autor: Manuel Sarrias
Domingo, 29 de Mayo de 2016 00:00



El ~~total de los asistentes~~ evento fue de sobre unas 1200 personas